

虹色の谷から

第 36 号

2018. 6. 1
第二やすらぎの郷
(小浜市深谷10-1-4)

小浜市障がい者スポーツ大会

レック! クッキング♡

去る4月29日(日)、第7回小浜市障がい者スポーツ大会に参加しました。この大会には、毎年福井県下の障がいを持った方たちがたくさん参加されます。

私たち、第二ファイターズ(密かなチーム名)も選抜メンバーで参加し、はつらつとプレーして参りました。

徒競走では冬に貯蓄したパワーをすべて出し切るような激走を見せ、みんなをドキドキさせてくれました。

台乗り競争やボール送りでは、チームが一丸となり、阿吽の呼吸で素晴らしいファイトを見せてくれました。

この日は4月稀にみる夏日和で、みんなの顔も素敵な夏色に染まっていました。

一日を頑張りぬいた勲章…みんなの顔はとってもキラキラ輝いていました。

施設を代表し頑張ってくださった利用者様に心からエールを送りたいです。はぴりゅうとも素敵なショットが撮れた最高の一日でしたね(*´艸`)



苦情受付ボックス 設置しました

長きにわたって職員玄関前に設置してありました、苦情受付ボックスにつきまして、今年度新たにリニューアルさせていただきました。「〇〇で困っています。」だとか「〇〇してください。」など、どんな内容でも大丈夫ですので、気軽に投函してください。解決につながるよう努めて参ります。

ボックスの設置場所も拡大し正面玄関、利用者玄関、食堂の3か所に設置してありますので、ぜひご利用ください。

5月12日(土)、調理クラブを行いました。今日のメニューはその名も「みんなも驚き(´Д`)! 激うまチャーハン」です。全ての工程をみなさんで取り組んでいただき、1人が炒めている間は炒め終わったものをおにぎりにしていくという、休む暇なし大忙しの企画でした。事前に「どのような手順かわからない。」「どれだけの時間炒めればいいのかわからない。」というお言葉が利用者様の方からありましたので、活動前に分かりやすく手順や役割をお伝えし、炒める時間についてはストップウォッチを活用しました。スタッフはただ見ているだけ…。ほとんどの工程をみなさんで力を合わせ頑張っておられました。心を込めて作ったチャーハン、食堂にて、みんなで味わいました。(ガーリックチャーハンだったので、素敵なおいしばらくの間充滿していましたとさ…(´▽`))



にっこりほっと

今月も寄せられた『にっこりほっと』をご紹介します…

- ・ミュージックケアの時間を楽しみにしているAさん。たくさんの人の中で活動するのは少し苦手だけど、この時間はとても特別なようで、望んで参加して下さいます。弾むような手拍子とシャボン玉を追う視線…にっこり、ほっとです。職員 A
- ・スタッフBさん。何事にも熱く熱心に取り組み、一人ひとりの思いをしっかりと傾聴する姿勢、にっこり、ほっとです。職員 C

※素敵な『にっこりほっと』お待ちしております。